

## Zugelassene Teilnehmer für das Antestat Sensorik und Aktuatorik Praktikum – Teil Aktorik

### Authorized participants for the attestation of Sensorik und Aktuatorik Praktikum – Teil Aktorik

**Antestat/Attestation:** SuA (pht)

**Termin/Day:** 03. Juli 2020  
**Uhrzeit/Time:** 09:00 – 09:20 Uhr  
**Raum/Room:** Moodle  
**Dauer/Duration:** 15 min

Der **praktische Teil der Versuche** findet am **7. Juli 2020 um 8 Uhr** statt.  
Die Liste der zugelassenen Teilnehmer wird mit dem Aushang der Ergebnisse der Antestate bei Moodle veröffentlicht.

The **practical part** of the labs will take place on **July 7, 2020 at 8 am**.  
The list of authorized participants will be published together with the results of the attestation in the Moodle course.

#### Bitte beachten Sie:

Um teilzunehmen, müssen Sie in dem Moodlekurs (<https://moodle.uni-due.de/course/view.php?id=19651>) eingeschrieben sein. Die Ergebnisse des Antestates werden ein paar Arbeitstage nach dem Antestat veröffentlicht. Alle Informationen zu den Praktika werden im Moodle-Kurs veröffentlicht. Fragen an [praktikum-srs@uni-due.de](mailto:praktikum-srs@uni-due.de).

#### Please note:

You have to be enrolled in the Moodle-course (<https://moodle.uni-due.de/course/view.php?id=19651>) for participation. The list of students who passed the attestation will be published a couple of working days after the attestation. All information relating to the practical exercise are published in the Moodle course. Questions to [praktikum-srs@uni-due.de](mailto:praktikum-srs@uni-due.de).

**Zugelassene Teilnehmerliste für das SuA-Teil Aktorik-Antestat/  
Authorized participants list for SuA Teil Aktorik-attestation**

Matrikelnummer/ Student-ID number
3008749
3016137
3017168
3019074
3019303
3023072
3024333
3031002
3031087
3031827
3032751
3033721
3033830
3034377
3034762

Matrikelnummer/ Student-ID number
3037817
3039260
3044302
3048583
3049022
3049726
3050072
3050113
3050641
3050643
3050711
3050739
3050873
3051028
3051121

Matrikelnummer/ Student-ID number
3052594
3055742
3060943
3064991
3065707
3065731
3066363
3068630
3069016
3069841
3070217
3070622
3071735
3073078